



こんにちは 東郷まさあきです

日本共産党

ご意見・ご要望をお寄せください
野洲市比江864 (☎589-4158)

2018年3月4日 №.81

ストップ! 安倍9条改憲



隊員の命が危ない

自衛隊に感謝の気持ちを表したいが…

改憲団体が「自衛隊への感謝の気持ちを込めて自衛隊を憲法に明記しましよう」というチラシを配っています。しかし首相が書き込みます。しかし首相が書き込みます。災害救助で頑張る自衛隊では、国民が感謝する自衛隊とは、「感謝」どころか、隊員の命を危険に陥れるものです。

①日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、國權の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。

②前項の目的を達するため、陸海空軍その他戦力は、これを保持しない。國の交戦権は、これを認めない。

日本国憲法



憲法問題Q&A

安倍首相が狙う9条改憲。どう考えればいいのでしょうか。

日本は15年間の侵略戦争でアジア・太平洋諸国民2000万人以上、日本国民300万人以上の尊い命を奪いました。その痛苦の反省から「二度と戦争しない」という決意をこめ、憲法9条に「戦争放棄」「戦力不保持」を書き込みました。9条は全世界への平和の誓いです。9条があるからこそ、自衛隊が海外で人を殺したり、殺されたりしたことはないかもしれません。9条は日本が平和国家として発展・繁栄してきた礎です。

海外で武力行使が無制限に

安倍首相は、改憲で「自衛隊の任務や権限に変更が生じることはない」と言いますが、「変わらない」なら憲法を変える必要はありません。

自衛隊だけ書きこんだら「天下の国軍」に

憲法には警察も海保もない

憲法に明記されている国の機関は、衆院、参院、内閣、最高裁判所、会計検査院だけ。警察庁も海上保安庁も、消防庁も書かれていません。そこで「自衛隊」だけを書き込んだら「天下の国軍」になってしまいます。

「何も変わらない」って本当?

「一度と戦争しない」世界への誓い

3月議会 予算紹介

345億円の市予算を市民の暮らし優先に
中主小学校改築・市民サービスセンター改築、循環バス路線増など

3月定例市議会はいわゆる「予算議会」です。一般会計200億7500万円を含む総額384億6400万円の当初予算が提案されています。市民病院建設関係では2億6000万円の実施設計費の予算が提案されました。暮らしの主な部分を紹介します。

老朽中主小学校改築へ
ご存知のように中主小学校校舎は老朽化しています。新年度予算では「老朽化校舎改築設計」予算6480万円が計上されました。平成31年度に実施されます。これまで市議会でトイレの改善や雨漏り修繕を一貫して求めていました。

市民サービスセンターで「相談窓口」開設
4月から市民サービスセンターで「法律相談、生活相談」など市民からの相談を受ける『市民生活相談窓口』が開設されます。ぜひご利用ください。一方、これまでのサービスが一部廃止されます。引き続き、充実と改善を求めます。

中主に循環バス路線が増えます
中主地域でも市の中心部まで行くのに1時間ほど乗車しなければならない地域もあります。新年度予算では、中主地域にもう1路線を増やして利便性を図ります。30年度は検討準備で31年度から実施され、時間の短縮がされます。

北部合同庁舎(旧分庁舎)外壁改修
北部合同庁舎は老朽化しています。新年度予算では外壁改修のための予算が計上されています。一方、庁舎前の駐車場の枠線がほとんど消えていました。「危険であり白線を引き直すよう」求めていましたがこのほど引き直しがされました。

